



**6 Pièces**

**280 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85472185**

**1 900 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)



**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Vente interactive - Exclusivité BARNES - Située à proximité directe des plages et de la mer, dans un quartier calme et résidentiel, cette villa fraîchement rénovée de 280 m<sup>2</sup> habitables dont un appartement indépendant de 58 m<sup>2</sup>, est implantée sur un terrain de 1700 m<sup>2</sup> arboré d'essences méditerranéennes. La villa dispose d'un vaste espace de vie comprenant un salon, une salle à manger et une cuisine équipée, ainsi qu'une partie nuit avec une suite parentale et une buanderie au rez-de-chaussée. À l'étage, se trouvent trois chambres, chacune avec sa propre salle de bain, ainsi qu'une terrasse ...

Interactive Sale - BARNES Sole agent - Situated close to beaches and the sea, in a quiet, residential area, this recently renovated villa offers 280 m<sup>2</sup> of living space, including a separate 58 m<sup>2</sup> flat, in grounds of 1700 m<sup>2</sup> planted with Mediterranean trees. The villa has a spacious living area comprising a lounge, dining room and fitted kitchen, as well as a sleeping area with a master suite and utility room on the ground floor. Upstairs, there are three bedrooms, each with its own bathroom, and a terrace with garden and sea views. Outside, there are terraces, a garden, an infinity pool and a ...

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

